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今年度会長テーマ

第2466回例会 2017.10.5

行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

　都立東村山高校の創立
50周年記念式典と祝賀会に
参加しました。第4回理事・役
員会では、9月の収支明細報
告と平野裕明さんが新入会
員として承認されました。
　ガバナー公式訪問が11月
2日に行われます。タイムスケ
ジュールは例年通りで発表者は、五大奉仕委員長です。10
月4日東村山市民産業祭について事業内容等報告がありま
した。多摩分区IMは、全員登録となります。12月のクリスマス
移動例会の計画が報告されました。
　ガバナー事務所より、第2580地区ガバナー候補者の指名
として東京小石川ロータリークラブ会員 野生司義光君が報
告されました。また、11月7日ホテルメトロポリタンエドモンドに
て次年度地区連絡会があります。

　米山奨学生の陳均欣さ
んより卓話を頂きます。

■司会：野村例会運営委員長

■お客様紹介：
　町田パスト会長

■R財団委員会→當麻地区資金推進委員長へ
　ロータリー財団地域セミナー（ゾーン1、2、3）開催のお知らせ
　2017年11月20日　グランドニッコー東京台場

■東京田園調布RC→野村評議員へ
　「第39回バギオ訪問交流の旅」募集要領について
　2018年2月9日～12日
■（一財）比国育英会バギオ基金→野村会員
　バギオ基金　理事・監事・評議員の任期満了による後
任者選任について
　再任：評議員　野村高章会員
■東京東大和ロータリークラブ→岩原幹事
　IMリハーサルの案内について
　平成29年10月27日（金） 午後6時～　BIG BOX東大和
■回覧：
・ロータリーコーディネーターニュース10月号
・経済と地域社会の発展月間リソースの案内
・（公財）ロータリー米山記念奨学会決算報告・事業報告書

■幹事報告 岩原幹事
■会員誕生祝月：
　樺澤会員、相羽会員、
　野村会員

■ご結婚祝月：
　町田会員

■令夫人誕生祝月：
　野崎会員

北久保会員■ニコニコＢＯＸ■国歌：君が代
■合唱：ロータリーソング｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：野澤（厚）会員

相羽会員■出席報告
■会員数：28名　■欠席：4名　■本日の出席者：23名
■出席率：85.19％　■前々回出席率（修正後）：81.48％



東京東村山ロータリークラブ

■閉会点鐘：石山会長

■委員長報告

ロータリーの友について
　『私は「一期一会」を信
条として、いろいろな場で会
う人 と々のお付き合いを全
て大切に考えている。限ら
れた人生である。その数限
られた出会いを生かして、私も生きがいを感じ、相手の人に
も喜んで頂けるように努めたい。出会いこそ宝と信じてい
る。』出会った先が問題で、何を学ぶかが大切で、出会いを
発展させましょう。

■金子研修委員

新人研修報告
　岩原幹事と「武蔵野分区・
多摩分区」新人会員勉強
会に参加しました。グループ
に分かれて講師から研修を
受けました。
　松下幸之助さんの言葉に「企業というものは天下の金、
天下の人、天下の土地を擁して事業を営んでいる。その企
業が事業活動を通して、何かしらの社会にプラスするもの
を生み出さないことは許されない。」と職業奉仕について同
感しました。

　本日は、米山奨学生の陳
均欣さんに卓話を頂きます。

■北久保会員

■陳均欣さんへ奨学金の
　支給

■卓話
■卓話者紹介：
　町田米山奨学委員長

　地区の米山奨学会は、
毎月の活動があり、陳さんと
共に活動をしています。陳さ
んは、和の心を勉強されて
いて、教えがいがあります。

■卓話者紹介：
　カウンセラー 樺澤会員

■卓話者：
　米山奨学生　陳均欣さん

・台湾は、日本から3時間の距離です。面積は日本の10分
の1です。
・台湾は、貧富の差が少なく、自由な気性です。有名な食
事は、ルーロー飯にタピオカです。タピオカは、いろいろな
種類があるので、試して下さい。
・他に臭豆腐は、台湾人の大好きな食べ物の一つです。
・九份は、宮崎駿さんの「千と千尋の神隠し」で有名に
なった場所です。日本人も多く、感動できる場所です。
・日本を選んだ理由は、親日であるからで、昔の日本の良い
イメージがある。
・おじいちゃんも日本語を話せて、喜んでくれた。今より日本
語を話せなかったことが残念です。
・京都や街中で、着物を着ている人を見ると、日本の文化
を大切にしている事に感動した。
・掃除や洗濯、食事を作る事など、日本に来てから一人暮
らしを体験しています。
・日本の電車は、アプリがあっても大変で本数が少なく分
かりやすい、「台湾とは違うな～」と感じました。
・遅刻は、相手の時間を奪うからいけない事と日本で学び
ました。
・台湾は、よく喧嘩をするけれど、日本は、無視をする。無視
をされる方がこわい。
・ロータリークラブの奨学生になり世界中の友達が増えて
とても嬉しいです。
・フォロレンズのデバイスを持参しました。学校では、VRを
学んでいます。
・将来は、日本と台湾の架け橋となり両国の平和のお手伝
いをしたいです。
・学んだ技術を学校教育の場に活かせればと考えてい
ます。
・今まで、バイトをして教材等を購入していましたが、奨学
金のお陰で、バイトの時間を研究に向けられるので本当
に感謝しています。

◆石山会長、岩原幹事：昨日の理事役員会お疲れ様でし
た。卓話陳さんよろしくお願いします。
◆戸澤会員：陳さん、卓話楽しみにしています。55年前、
台湾にバナナ農園の管理で半年在中していました。
◆田中会員：陳さん、日本と台湾の架け橋として活躍され
ることを期待しています。
◆中丸会員：陳さん、卓話楽しみです。町田さん、梅岩寺
ゴルフコンペ準優勝おめでとう。
◆中條会員：陳さん、本日の卓話頑張ってください。
◆野村会員：陳さん、本日はご苦労様です。

●合計：29,000円　　●累計：460,000円


